



北海道立正学園校
旭川実業高等学校
広報部
TEL(0166)51-1246
旭川実業高校HP

吹奏楽部 日本管楽合奏コンテスト 予選通過 B部門での初の全国大会へ

9月30日(土)、「第29回日本管楽合奏コンテスト予選会」において吹奏楽部が録音審査を通過し、高等学校B部門での全国大会出場(2年ぶり3回目、B部門としては初)を決めました。日本管楽合奏コンテストではA部門が小編成(15~35人)、B部門が大編成(36

人以上)となります。

高等学校B部門の全国大会は10月29日(日)、東京都文京区の文京シビックホール大ホールで開催され、吹奏楽部は前半の部2番目(9時56分~10時7分)に「夜の来訪者」J. B. プリーストリーの戯曲に基づいて(作曲:松下倫士)



部長 治部 琉仁さん(普3・北門中)「この度は、管楽合奏コンテストのB部門での全国大会

を演奏します。全国大会は動画配信され、「チケットぴあ」でオンライン視聴券を購入すると視聴することが出来ます。



10月14日(土)、15日(日)の2日間、札幌市にて「第67回全道高等学校弁論大会」が開催され、得能夕月さん(普2・愛宕中)が「自由の部」で出場しました。自身が

全道弁論大会 得能さんが優秀賞 全国総文祭への出場決定!!

所属する旭山サークルの活動を通じて、食糧問題や人のつながりを実感した経験を熱弁し、優秀賞(2位)に輝きました。この結果、来年8月に岐阜県で行われる全国総合文化祭への出場が決まりました。得能夕月さん「全道大会で優秀賞をいただき、全国大会に出場できることをとても嬉しく思います。まだまだ細かい点で改善できることがあるので、しっかり練習して全国大会では悔いの残らない様、精一杯頑張ります。」

AUTUMN CONCERT

10月14日(土)、大雪クリルスタルホールにて「オータムコンサート」が開催されました。ダンスサークルの元気溢れるダンスや、太鼓部の迫力の演奏に会場が沸きました。また、ホールでは図書館の俳句、写真部、書道サークルの作品を展示しました。



に初めて出場させていただくことになりました。最優秀賞を目標に、表現豊かな愛のこもった演奏を全国の皆さんに届けられるよう頑張りますので、応援よろしくお願ひします。」

全道音楽発表大会 惜しくも2位

10月5日(木)、小樽市で行われた「第57回高文連全道高等学校音楽発表大会」では吹奏楽部は惜しくも2位(優秀賞)で全国大会出場まであと一歩のところでした。



ある撥さばき、全国大会に出場する吹奏楽部

旭実太鼓部部長 寺山仁さん(自3・春光台中)「オータムコンサートが部活動3年間での最後のイベントとなりました。今まで練習してきたことを全力で発揮でき楽しかったです。」

芸術鑑賞 民俗芸能を共に楽しむ

10月11日(水)、第一体育館にて午前中に普通科、午後からは工業・商業科で「芸術鑑賞」が行われました。今年は津軽三味線民俗音楽ユニット「あべや」さんをお招きし、津軽三味線・民謡・踊りなど民俗芸能を堪能しました。途中、生徒たちの参加もあり、大いに盛り上がりました。



「粘り強くやることをやれば勝てる」という自信をつけることができました。来年度の春季大会にむけてより一層精進します。」

秋季北海道高等学校野球大会」が札幌ドームで行われ、野球部は1回戦、北照高校と対戦しました。相手チームに2点先行されるも2点を返し、延長タイブレークで支那決勝に続いてのサヨナラ勝ちを果しました。2回戦は東海大学札幌付属高校と対戦し、ミスが重なり惜しくも3対5で敗れました。

10月18日(水)からは「第76回秋季北海道高等学校野球大会」が札幌ドームで行われ、野球部は1回戦、北照高校と対戦しました。相手チームに2点先行されるも2点を返し、延長タイブレークで支那決勝に続いてのサヨナラ勝ちを果しました。2回戦は東海大学札幌付属高校と対戦し、ミスが重なり惜しくも3対5で敗れました。

くも2位(優秀賞)で全国大会出場まであと一歩のところでした。11月18日(土)には、「第5回定期演奏会」が旭川市民文化会館で行われます。多くの方のご来場をお待ちしています。

野球部 秋季大会 支部Bブロック優勝
全道大会は2回戦敗退

「秋季北海道高等学校野球大会旭川支部予選」決勝が10月8日(日)、スタルヒン球場で行われ、野球部は旭川龍谷高校と対戦しました。決勝戦は全校応援を実施し、熱い声援を送りました。両チーム譲らぬ投手戦となり、2対2のまま最後は延長タイブレークの末にサヨナラ勝ち、Bブロック優勝を果しました。